
 

◆会長挨拶 （織部資子 会長） 
皆さん、こんばんは。先週の 

新年例会は警報級のカンパに 

もかかわらず、多数のご参加 

をいただきありがとうござい 

ました。また、2名の新入会 

員も迎え、皆様から今年の抱 

負もいただき、それぞれの目 

標を意識して１年を過ごせるよう願います。年の初めに、親睦

が図られたかと思います。 

さて、1月は「職業奉仕月間」です。要覧にもありますが、ロ

ータリーの目的の第２は「職業上の高い倫理基準を持ち、役立

つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会と

してロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」です。 

NHKの大河ドラマが始まりました。今年は太平の江戸・吉原

が舞台です。主人公の蔦重は吉原の遊女たち相手の貸し本業に

従事しています。識字率の低い時代に遊郭の女性が本当に字を

読めたのか半信半疑で調べたところ、なんと遊郭では読み書き

を教えていたようです。理由は、身分の高いお客様をお相手す

るには、高い教養が必要ということのようです。また、美しい

文字での来店誘致の手紙も営業活動として重要な仕事だったよ

うです。職業奉仕の話としては適切でないかと思いますが、職

業に向き合う姿勢として感心したのでお話ししました。国際ロ

ータリーでは、規定が変更となり、職業の有無は問わないこと

となりましたが、「職業人」がその地域で職業を通じて、社会

奉仕をするという概念は普遍的だと思います。 

今日は、先週の新年会に続き、福田名誉会員が出席されていま

す。また、クラブの時間は松本会員の卓話です。楽しみにして

いますので、よろしくお願いします。インフルエンザが猛威を

振るっています。うがい・手洗いを行って、体調管理には十分

気を付けましょう。では、今日も「Keep on smiling!」でよろ

しくお願いします。 

  

 
◆米山記念奨学生と交換学生の紹介 

 
2024学年度米山記念奨学生 グエン フウ グエン コイさん 

2024-25年度受入交換学生  エラ・ミロネスクさん 

 
◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈 
受入交換学生へお小遣い贈呈 

◆『ロータリーの友』紹介（西川隆司リーダー） 

 
 
 

白山石川ロータリークラブ



◆幹事報告（松田和仁 幹事） 
 
・ガバナーエレクト合同事務所より 

1/13 カルガリー国際大会 RI 

理事主催親善朝食会のご案内 

  日時 2025 年 6 月 22 日 

（日）7 時 30 分～9 時 

  会場 ハイアットリージェンシーホテル 

     インペリアル・ボールルーム 

2/3 2025 年 2 月 平和構築と紛争予防月間リソースのご案内 

  ガバナー月信 2 月号（8 号）が届く 

・ガバナー事務所 富山サテライトオフィスより 

2/4 ロータリー希望の翼奨学金事業 2 時募集及び大学等在校 

  支援の周知のお願いについて 

2/5 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所  

  ロータリー財団委員会 青山 和也委員長 

  R財団：2025-26 年度地区補助金申請に関わる資料につい 

  て 

2/6 ガバナー事務所 富山サテライトオフィス 

  2027-28年度ガバナー(ガバナーノミニー・デジグネー 

ト)決定宣言について 金沢香林坊 RC会員 北川 善昭君 

を、2027-28年度ガバナーに就任するガバナーノミニ・デ

ジグネートに選出されたことを決定宣言します。 
  野々市ロータリークラブ 

  創立 45 周年記念例会お礼状が届く 

  一般社団法人ロータリーの友事務所 

  2025-26 年度版ロータリー手帳のご注文受付について  

1 冊税込 880 円〆切 2 月 20 日(木)クラブ事務局まで 

・2024-25 派遣交換学生 髙松大地さんからマンスリーレポ 

ートの登録がありました。 

 

◆クラブの時間 
「 ポールハリスとロータリー 」の ビデオ研修 

 
◆誕生日祝の発表 
 

 

 

 

 

 

織部 資子会員       福永 哲夫会員 

（1962.2.1）        （1969.2.2） 

 

 

 

 

 

 

 

西川 隆司会員 

  （1951.2.26） 

 

野澤 誠治会員（1961.2.3） 

新田 真希会員（1981.2.6） 

安田 晶一会員（1959.2.9） 

山本 篤会員 （1951.2.23） 

 

◆出席報告（池元ことみ 出席リーダー） 

●出席率：60.53% 

●出席者：22/40名 

●出席補填：1名 

●出席免除会員：2名 

加藤 功、安田 晶一 

 

◆ニコニコボックスの発表（山根純子 委員） 
織部 資子 会長 

お誕生日祝いありがとうございます。毎年、87歳の母がはるか

昔の私が生まれた日が大雪で大変だったことを話します。それ

も感謝ですね。今年の誕生日は京都でしたが、春節の影響もあ

まり受けることが無く楽しむことが出来ました。 

風も強いので、お帰りは十分お気を付けください。 

松田 和仁 幹事 

寒い日が続きます。今日も寒い中、例会出席ありがとうござい

ます。 

スリウォン RCへの訪問の皆様、お気をつけて楽しんできてく

ださい。お土産話待っています。 

福永 哲夫 

誕生日祝いありがとうござました。タイに行かれるメンバーの

方、楽しんできてください。 

西川 隆司 

お祝いありがとうございます。74才になりました。この年にな

ると、月日の過ぎるのが悲しいさびしい気持ちになります。で

も、残された日々、頑張ります。皆さん、有難くない卓話お聞

き頂き有難うございました。 

塩野 正幸 

寒いですねェ 毎日、雪かきして腰が痛いです。明後日から暖

かい国に行って来ます。飛行機が無事に飛ぶことを祈ってま

す。 

 

本日合計 11,000円  今年度累計 476,000円 

 

 

 

 


